

ECHALLENS

Les jeunes des fanfares de la région en concert aux Trois-Sapins



Après une semaine de camp à Vercorin, les jeunes musiciens et musiciennes des fanfares du Gros-de-Vaud seront en concert ce soir à Echallens.

Le camp des jeunes musiciennes et musiciens des fanfares du Gros-de-Vaud fait à nouveau halte à Echallens pour son concert final, ce soir aux Trois-Sapins.

En effet, et pour la 28^e année, les jeunes ont consacré une semaine de leurs vacances d'automne à Vercorin en Valais, afin de préparer un programme musical alléchant. Bien sûr, les loisirs sont aussi de la partie avec un rallye, des sports et jeux en plein air et une soirée disco.

Les jeunes proviennent des fanfares de Bercher-Vuarrens, Cheseaux, Echallens, Pomy et Yvonand, ainsi que d'autres sociétés amies du canton. Ils ont entre 10 et 20 ans et la direction est assurée par cinq professeurs de musique: Serge

Gros, Stéphane Pecorini et Nicolas Mognetti pour les cuivres et bois, Mathis Pellaux et Youri Rosset pour les percussions et tambours.

Ce soir, ils vous invitent à l'Aula du Collège des Trois-Sapins à Echallens pour présenter le résultat de cette semaine musicale. L'équipe des organisateurs, toujours très motivée, et les membres de l'Harmonie La Lyre, qui les accueillent à Echallens, vous attendent nombreux pour applaudir ces musiciennes et musiciens.

JDR

A Echallens, Aula du Collège des Trois-Sapins, ce soir vendredi 20 octobre à 20h15.